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Natación (FINA). 

Añadió que esta copa será una justa 
bastante fuerte donde tomaran parte 

45 deportistas que vienen 
representando a 15 países, quienes 
tendrán que recorrer una distancia 
de 15 kilómetros. 
Al mismo tiempo dijo que de 
manera conjunta efectuarán la 
XX Edición del Maratón Acuático 
del Río Grijalva sobre el Cañón 
del Sumidero, evento de carácter 
nacional con un recorrido de cinco 
kilómetros y la competencia de 
balsas sobre la Presa de Chicoasen, 
por lo tanto el recorrido general 
sobre el citado escenario será de 
aproximadamente 20 kilómetros.    
Enfatizó que los integrantes de la 
Asociación de Cronistas Deportivos 
de Chiapas le han estado echando 
muchas ganas al asunto, y que han 
trabajado de manera coordinada 
con la gente del Instituto del 
Deporte por lo tanto esperan la 
celebración de un buen evento. 

Finalmente agradeció a la 
Federación Mexicana de Cronistas 
Deportivos la oportunidad que 
se les brinda de ser sede de este 
congreso en el cual se le hará un 
digno homenaje al prestigiado 

comentarista Emilio Fernando Alonso. 
(Con información de Jorge Arturo Sánchez, 
secretario general de FEMECRODE).

PARA EMPEZAR…..NEY GONZALEZ está 
en todos lados, como buen Gobernador que 
es, pues se preocupa por el deporte, por la 
economía, por la salud, por la familia, por 
la escuela, por el campo y los campesinos y 
esto  nos permite que Nayarit avance a ritmo 
acelerado…..SE ANUNCIA para este sábado  
en el Gimnasio Estatal “Niños Héroes” a 
partir de las 19:00 horas una función de box 
en donde estará de por medio el cinturón 
de peso welter de la NABF con el TERCER 
CLASIFICADO MUNDIAL Saúl “El canelito” 
Álvarez que subirá al ring para enfrentarse a 
Michel Rosales, potosino de buen cartel y que 
en la conferencia de prensa estuvo callado 
y tranquilo sin mostrar su ferocidad, pero 
dijo que en el cuadrilátero y con sus puños 
hablará de más…..ALLI, en la conferencia 
se encontraba el representante de Ney 
González, el flamante Secretario de Turismo 
Edwin Hernández Quintero quien aclaró 
que el Gobierno del Estado y la RIVIERA 
NAYARIT le están dando todo el apoyo al 
deporte y más, a 
este tipo de eventos 
que son de corte 
i n t e r n a c i o n a l … . .
H E R N A N D E Z 
QUINTERO expresó 
que este evento 
será transmitido 
a nivel mundial 
por la empresa 
TELEVISA y que 
estará en el horario 
de las 20:00 horas 
tiempo del pacífico 
y a las 21:00 horas 
tiempo del centro….
LOS HERMANOS 
AGUSTIN Y 
MIGUEL ANGEL 
MU RIVERA son 
los organizadores 
del evento a través 
de la Empresa 
P r o m o c i o n e s 
Deportivas del Grupo Solidario 
Telesecundaria A.C. que en forma conjunta 
con el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento 
de Tepic llevan a cabo actividades  deportivas 
de alto nivel….MIGUEL ANGEL MU 
RIVERA expresó que en la papeleta estará 
el Campeón Nacional de los Pesos Mosca, 
Jesús “Zurdo” Jiménez que se enfrentará al 
“Galletas” José Alfredo Tirado, sinaloense 
que tiene buen palmarés en el deporte de 
las “Orejas de Coliflor”…..ADEMAS, en 
la función sabatina de box internacional 
se anuncia la reaparición en Tepic de la 
Campeona Nacional Súper Mosca la guapa 
Susana “la Toluquita” Vázquez que le hará 
los honores a la mexiquense Miryam Ávila, 
clasificada nacional en peso gallo…..Y SE 
ANUNCIAN SEIS PELEAS MAS de buen 
nivel y cuyos combates iniciarán a las 7 de 
la noche de este sábado 11 de abril, por lo 
que se invita al pueblo en general a acudir al 
Gimnasio “Niños Héroes” a respaldar a los 
gorilitas nayaritas y, en especial, al nayarita 
de corazón como es el “Canelito” Álvarez….
EL AYUNTAMIENTO DE TEPIC en voz de 
su Presidente Municipal Roberto Sandoval 
Castañeda está invitando a que participen 
dentro del programa MIS VACACIONES 
MAGICAS EN TEPIC en donde habrá 

deportes, arte, cultura y recreación para 
todos en forma gratuita…..ROBERTO 
SANDOVAL  hizo el anuncio de que en ésta 
Semana Santa Tepic está listo para recibir a 
nuestros visitantes nacionales y extranjeros, 
pero para atender en forma especial a los 
tepicenses y nayaritas que deseen aprovechar 
su estancia en la tranquila, segura y apacible 
capital del Estado de Nayarit….ROBERTO 
SANDOVAL recomienda que visiten la 
Laguna de Mora en donde podrán disfrutar de 
un paseo en lancha de pedal, paseo a caballo, 
brincolín y restaurante….EN LA PRESA DE 
AGUAMILPA, en ésta Semana Santa se hace 
pesca deportiva en modalidad de captura y 
libera, recorridos turísticos en lancha para 
visitar los asentamientos indígenas aledaños 
como son Zapote de Picachos, Aguapan, 
Colorado de la Mora y Potrero de la Palmita 
en donde además del deporte acuático, 
podrán soslayarse con ceremonias, rituales y 
veladas tradicionales que los indígenas llevan 
a cabo en ésta temporada….RECOMIENDA 

EL ALCALDE ROBERTO SANDOVAL la 
visita al Parque Ecológico Metropolitano en 
donde se han organizado distintos tipos de 
actividades recreativas familias como son 
los talleres de pintura, volibol playero, paseo 
en lancha y futbol, todo con la característica 
de participación de equipos integrados por 
padres e hijos…….ROBERTO SANDOVAL 
estará a la expectativa en los centros 
turísticos para que no fallen los programas y 
para que se atienda bien al turismo de casa, a 
los connacionales y a los extranjeros, porque 
es importante que la buena imagen de la 
capital nayarita se conserve y se respete……
INCLUSO, menciona el PRESIDENTE 
municipal de Tepic que todo estará bien 
vigilado por los elementos de la policía y 
de tránsito y que la ciudadanía en general y 
los mexicanos pueden confiar en que habrá 
seguridad en todos lados, todas las colonias 
estarán supervigiladas al igual que los 
campos y canchas deportivas, los centros 
de recreación y los inmuebles en donde se 
impulsará el arte y la cultura….DEPORTE 
turístico, deporte de buen nivel es lo que 
recibirá la gente y las grandes familias 
tepicenses, aseguró Roberto Sandoval …..Y 
MIENTRAS….NOSOTROS VEREMOS Y 
DIREMOS.

DEPORTES 3 CDEPORTES6 C

VISORIAS
POR JORGE S. CASILLAS BARAJAS

AGENDA 
DEPORTIVA

Por Roberto Zazueta López

ESTAMOS LISTOS PARA CUBRIR 
ALGUNAS DE LAS SEDES 

OLÍMPICAS EN FORMA VERAZ Y 
OPORTUNA.

Atendiendo una invitación de la Doctora Sara Bertha 
Valdez Castañeda para cubrir algunas de las sedes 
Olímpicas, y poder informar en forma veraz y oportuna 
la participación de nuestros Atletas y Deportistas, 
algunos de nuestros compañeros de  “ CRODENAY “ 
Cronistas Deportivos de Nayarit, se han apuntado ya 
para cubrir algunas de las disciplinas deportivas en las 
diversas sedes en donde habrán de desarrollarse las 
competencias, siendo estos los casos de nuestra tesorera  
la compañera Michelle Cruz Montero que se apuntó para 
cubrir las disciplinas de Gimnasia Rítmica y Bádminton 
la primera con sede en Tijuana B. C. DEL 28 DE Mayo 
Al 2 de Junio, y la segunda con sede en Mexicali B. C. del 
15 al 23 de Mayo, otra de las Damitas que participan en 
la Crónica Deportiva en nuestra organización como es 
el caso de Sariadne Macias, ella se apunto para cubrir el 
fútbol soccer con sede en AHOME ( LOS MOCHIS ) del 
8 al 14 de Mayo, por lo que se refiere a la Halterofilia 
con sede en Hermosillo Sonora del primero al 7 de 
Junio, esta será cubierta por nuestro secretario Javier 
Rodríguez, el siempre inquieto y eficiente Antonio 
Arredondo Bertrand estará cubriendo el Atletismo 
con sede en Hermosillo Sonora del 28 de Mayo al 7 de 
Junio, vamos ahora al deporte de las orejas de coliflor 
en donde Miguel Curiel aparte de ser un experto en la 
materia, tiene amplio conocimiento del desarrollo de 
nuestros pugilistas, así que quien mejor que el para 
cubrir este rudo deporte que tendrá como sede la 
Ciudad de Mexicali B. C. por lo que se refiere al rey de 
los deportes que no es otro que el béisbol, aquí entrara 
también otro experto de  “CRODENAY” en la persona 
de Don Jesús Valdez Pérez, este deporte tendrá su sede 
en Culiacán Sinaloa del 8 al 16 de Mayo finalmente el 
compañero Román Macias se hará cargo de informarles 
de lo que ocurra en las disciplinas de softbol y Karate, 
la primera con sede en Culiacán Sinaloa del 17 al 23 
de Mayo, y la segunda con sede en Mexicali B. C. del 
2 al 6 de Mayo, cabe hacer mención que en el caso de 
un servidor quedare registrado para ver cual disciplina 
pudiera cubrir, ya sea haciendo mancuerna con alguno 
de mis compañeros o sirviendo de cualquier manera al 
deporte de nuestro Estado, así que con este trabajo de 
miembros de “ CRODENAY “ los aficionados tendrán la 
oportunidad de estar bien informados ya sea a través de 
la T. V. la Radio o la Prensa escrita que son los medios 
que a diario cubrimos, esperemos pues que el diablo no 
meta la cola, y todo salga de acuerdo a lo que se tiene 
previsto,.ya que para el Cronista Deportivo, no hay cosa 
mejor que estar presentes en el mismo momento de 
las acciones, eso además de ser muy motivante por lo 
mucho que significa el poder apreciar el gran esfuerzo 
que realizan cada uno de nuestros competidores, y darle 
a la información la exacta dimensión de lo ocurrido, pues 
en muchas ocasiones no solo los que ganan medallas 
merecen la nota de ocho columnas, pues en muchas 
ocasiones estas se pierden en buena lid y poniendo su 
mejor esfuerzo, y eso también es digno de mencionarse, 
así que desde ahora suerte para todos los Nayaritas que 
van a estar en la etapa Nacional, con la confianza que 
llegaran lo mejor preparados posible.

CHIAPAS, LISTO PARA CONGRESO 
FEMECRODE Y IV FECHA DEL 

GRAND PRIX COPA FINA
 *El evento tendrá como marco el Cañón del Sumidero, escenario que esta compitiendo 

dentro de las maravillas naturales a nivel mundial.     

Celebrado en Irapuato, Guanajuato…

Lima Lama Nayarit compitió en el Tamaití Tuilosega
*40 competidores “coras” viajaron a la tierra de las fresas con el apoyo del CP Antonio Echevarría Domínguez

Por María De los Ángeles Avalos 
Flores

La Asociación Polinesia Lima Lama Nayarit 
participó dentro del Campeonato Nacional  
TAMAITI TUIOLOSEGA Celebrado en la 
ciudad de Irapuato, Guanajuato compitiendo 
contra los Estados de la Republica que 
asistieron a este importante compromiso 
eliminatoria, válido para torneos 
internacionales y fueron las siguientes 
entidades: Baja California, Colima, 
Chihuahua, D.F, Edo. México, Guanajuato, 
Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, N. 
León, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, 
San Luís Potosí, Sinaloa, Tamaulipas, 
Veracruz, Yucatán y Zacatecas.

Nuestra delegación fue representada por 40 
Competidores de nuestro Estado y asistieron 
un promedio de 900 competidores; se dio 
inicio con el pesaje y junta previa el día 
viernes 3 de Abril al día siguiente inician las 
competencias con las categorías infantiles 
y Juveniles en la noche se llevaron a cabo 
las Peleas de Campeonato y al día siguiente 
se continuó con las categorías de Adultos. 
Los jueces fueron tres, cumpliendo así 
el compromiso y rescatando la palabra 
empeñada con el presidente de la Federación 
Mexicana de Lima Lama, Master César 
Fernández y nos representaron los profesores 
Heriberto Guerrero Quintero; Ignacio Licea 
Rodríguez y el instructor Jaime Alberto 

Martínez

Nuestro agradecimiento tanto de padres de 

Familia como alumnos y muy en especial al 
C.P Antonio Echevarria Domínguez quien nos 
brindó su apoyo total para asistir a este Evento 

Nacional ya que sin su soporte sería imposible 
nuestra participación. Y aquí tenemos los 
resultados de nuestra selección.

Buenas opiniones del secretario de Turismo, Edwin Hernández 
Quintero que nos dio en entrevista

Por Miguel Curiel Aguilar

Todo se encuentra listo para el XI 
Congreso Nacional de la Federación 
Mexicana de Cronistas Deportivos 
(Femecrode) y la IV Fecha del 
Gran Prix Copa FINA, certamen 
que se efectuará sobre el Cañón del 
Sumidero, informo Jorge Antonio 
Cuesy Serrano, director del Instituto 
del Deporte de Chiapas. 

En una reunión con Andrés Guevara, 
presidente de FEMECRODE detallo 
los avances de la organización 
de ambos eventos de los que dijo 
permitirá a los chiapanecos mostrar 
el trato amable de esta region del pais, 
considerada una le bellezas naturales 
mas atractivas del mundo. 

El Congreso de FEMECRODE se 
ajusto un poco en las fechas para 
coincidir con la IV Fecha del Gran Prix 
Copa FINA, certamen que se efectuará 
sobre el Cañón del Sumidero, indico 
Roque Cruz dirigente de los cronistas 
deportivos de Chiapas. 

El presidente de la Femecrode, Andrés 
Guevara Montiel  viajó de  Mexicali, Baja 
California para hacer la presentación de 
este congreso que se desarrollará del 16 

al 19 de abril en Tuxtla Gutiérrez y  
agradecio  todo el apoyo y respaldo 
que ha brindado el gobernador de 
Chiapas Juan Sabines Guerrero. 

El gremio periodístico estará 
representado presidentes de 
las Asociaciones Nacionales 
de la Federación Mexicana de 
Cronistas Deportivos (Femecrode) 
y esperamos la asistencia de 
compañeros de  mas de 25 entidades, 
la mayoría acompañados de sus 
esposas, explico Andrés Guevara 
Montiel 

Por su parte Jorge Antonio Cuesy 
Serrano apuntó que las conferencias 
que se impartirán permitirán a los 
cronistas deportivos del país estar 
mejor capacitados y esto se reflejará 
en su quehacer periodístico demás 
podrán cubrir la IV Fecha del 
Campeonato Mundial de Natación 
de Aguas Abiertas, avalado por 
la Federación Internacional de 

Andrés Guevara –der- pronostica que será 
el mejor congreso de todos los tiempos 
de la Federación Mexicana de Cronistas 

Deportivos.

Agradece Leandro 
oportunidad a Eriksson

Aprueba La Volpe 
llegada del ‘Vasco’

Alfredo Bush
Agencia Reforma

MÉXICO, DF 7-Abr .- Leandro Augusto, 
mediocampista de los Pumas, lamentó que 
Sven-Goran Eriksson haya sido cesado como 
técnico del Tri, especialmente porque fue 
quien le dio la primera oportunidad de vestir 
la playera verde.

“Eriksson hizo cosas importantes, teníamos 
un grupo que buscaba trabajar para lograr 
las cosas, nos llevábamos muy bien, había una 

disciplina de trabajo importante, infelizmente 
no se dieron las cosas en los resultados 
jugando fuera de casa, pero creo que es un 
gran entrenador y es una lástima que se cortó 
el trabajo y la programación que había de 
llegar al Mundial.
“Siempre es difícil hablar de un cambio o algo 
así, con Sven me siento muy agradecido por 
la oportunidad y confianza que me dio en la 
Selección. Creo que el cambio con Javier va a 
buscar hacer el mejor trabajo para buscar la 
clasificación”, afirmó.

El brasileño naturalizado mexicano no tuvo 
más que alabanzas para Javier Aguirre, quien 
se hará cargo de la Selección a partir del 16 
de abril.

“Creo que es un gran entrenador, ha jugado 
cosas importantes en el futbol mexicano, su 
paso por el futbol europeo fue muy bueno, 
creció con su primer equipo que tuvo y 
luego estuvo con el Atlético de Madrid. Creo 
que llega con mucha más experiencia a la 
Selección que en la vez anterior, hay cosas 

muy positivas”.

Leandro espera seguir siendo llamado, pero 
en caso contrario, tratará de apoyar al Tri.

“Siento que todos nosotros tanto jugadores, 
como medios y afición tienen que dar todo el 
apoyo necesario, todos buscamos el objetivo 
que es la clasificación al Mundial. Si me toca 
estar concentrado estaré muy feliz y contento, 

para mí es un orgullo muy grande ponérmela 
y si me toca estar afuera apoyaré con el 
pensamiento positivo.

“Me siento con el compromiso y la 
responsabilidad de buscar mantener un buen 
nivel con Pumas, falta mucho tiempo para la 
próxima fecha de eliminatoria, Dios quiera 
que podamos pelear por cosas importantes”, 
finalizó.

Daniel Zazueta
Agencia Reforma

GUADALAJARA, Jalisco 7-Abr .- Debido a 
que ya conoce el ambiente de la Selección 
Mexicana, el también ex técnico tricolor, 
Ricardo La Volpe, aplaudió el retorno de 
Javier Aguirre al combinado nacional.

“Yo creo que es muy bueno (el regreso de 
Aguirre), primero porque es mexicano, 
seguro que eso te favorece, y dos, porque 
tiene un conocimiento, ya estuvo (en el Tri). 
El haber estado le permite conocer todos los 
factores que hay, olvídate de la cancha, hablo 
de los factores alrededor, y bueno, me parece 

muy justo”, aseguró el “Bigotón”.
No obstante, para el argentino, el “Vasco” 
deberá ponerse al corriente sobre los 
elementos que militan en el balompié azteca, 
ya que ha estado ausente los últimos siete 
años, en los que estuvo dirigiendo al Osasuna 
y al Atlético de Madrid.

“Él conoce el entorno, eso sí, pero va tener 
que ver en estos siete años que no estuvo, 
qué ha pasado, todos miramos el futbol entre 
comillas, pero no es lo mismo estar acá, yo 
creo que con su experiencia, él lo va saber, 
por eso tiene que llevar a sus colaboradores 
que sean de acá (de México) para que lo 
puedan orientar”, argumentó La Volpe.




